

**Bundesrat**

**Drucksache 738/13**

**24.10.13**

Vk

**Vorschlag**  
an den Bundesrat

---

**Benennung eines Mitglieds und eines stellvertretenden Mitglieds  
für den Eisenbahninfrastrukturbeirat**

Der Bayerische Ministerpräsident

München, 24. Oktober 2013

An den  
Präsidenten des Bundesrates  
Herrn Ministerpräsidenten  
Winfried Kretschmann

Sehr geehrter Herr Präsident,

die Bayerische Staatsregierung hat am 22. Oktober 2013 Herrn Staatsminister Joachim Herrmann anstelle von Herrn Staatsminister Martin Zeil als Mitglied und Herrn Staatssekretär Gerhard Eck als stellvertretendes Mitglied für den Eisenbahninfrastrukturbeirat bei der Bundesnetzagentur benannt.

Ich bitte Sie, einen entsprechenden Beschluss des Bundesrates herbeizuführen.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Seehofer